

ROCHEDEL

THE  UNIQUE LUXURY MAGAZINE.

HOCHEDEL PARTNERSHIP WITH LEADING BRANDS

real.stein
more than stone

WIDMER
WOHNEN

ZBÄREN
SWISS KITCHEN MANUFACTURE

ZEITREISE DER FANTASIE

Photos Christophe Claret

Mit spielerischer Leichtigkeit erreicht Christophe Claret die höchste Perfektion. Der erfahrene Schöpfer exklusiver Uhren hat 1991 seine eigene Luxus-Marke gegründet, um es in den Augen von Sammlern und Liebhabern leuchten zu sehen. Heute residiert die erfolgreiche Manufaktur im schweizerischen Le Locle, wo er seine Kreativität ausleben und seine Ideen verwirklichen kann. Er liebt es, innovativ zu sein und den persönlichen Bezug zu seinen Kreationen auszudrücken. Auch in Zukunft wird es immer wieder Überraschendes zu entdecken geben – für Damen wie auch für Herren. Edelste Materialien und ein raffiniertes Design bilden eine Allianz der Extraklasse.

Christophe Claret reaches ultimate perfection with playful ease. The experienced creator of exclusive watches founded his own luxury brand in 1991 so he could see the eyes of collectors and enthusiasts light up. Today, the successful manufacturer lives in Le Locle, Switzerland, where he is able to bring his creativity to life and realise his ideas. He loves being innovative and putting the personal touch on his creations. There will always be surprises to discover in the future, too – for women and for men. Fine materials and ingenious design form an alliance in a class of its own.



Die Damenuhr «Marguerite 37 mm» ist eine köstliche Liebeserklärung an alle romantischen Gefühle. Auf den Zeigern flattern Schmetterlinge über die Margeritenwiese aus unzähligen Diamanten. Im Herzen des Ziffernblatts hebt die granatapfelrote Variante einen Rubin hervor, ein Amethyst ziert die Spielart in samtigem Violett. Statt der Zeitanzeige erscheint auf Knopfdruck eine versteckte individuelle Botschaft oder Widmung. Auch die Rückseite greift das Blütenmotiv auf, leicht durchbrochen lässt sie die Mechanik im Innern erahnen. Sie entpuppt sich als Liebesorakel und verrät, ob er mich liebt oder ob er mich nicht liebt. Diese limitierte Edition verführt mit verspielter blumiger Poesie.

MARGUERITE 37 MM



MAESTRO

Die meisterhafte Präzision der Uhr «Maestro» beeindruckt.

Die Tradition der gehobenen Komplikationsuhren wird mit einem unkonventionellen, dynamisch-jugendlichen Geist versehen. In komplexen Bewegungen lässt das mechanische Kunstwerk die Zeit voranschreiten und erzeugt eine subtile Leidenschaft. Kraft und Technik vereinen sich mit Exzellenz und Ästhetik zu einem superben Auftritt in vier Akten: Zuerst ist der Wow-Effekt garantiert. Dann eröffnet sich das Panorama der Uhrwerksarchitektur. Schon wird der Zeitmesser unverzichtbar. Und als letztes kommt die Wahl zwischen warmer Stimmung und kühler Optik in Roségold oder Titan.



The men's model 'Maestro' will win you over with its masterful precision. The tradition of raised watch complications gives it an unconventional dynamic and youthful spirit. In complex movements, the mechanic work of art advances time and creates subtle passion. Power and technology combine with excellence and aesthetics to create a superb performance in four acts: Firstly, the wow effect is guaranteed. The panorama then opens up the clockwork architecture. The timepiece is already indispensable. And lastly, you can choose between a warm feeling and a cool look: Your Maestro is available in pink gold or titanium and both versions are issued in 88-piece limited editions.

MAESTRO

MARGUERITE 37 MM

'Marguerite 37 mm' is a delightful declaration of love for all your romantic feelings. Butterflies flutter on the hands over daisy meadows made from countless diamonds. In the heart of the watch face, the pomegranate-red version accentuates the ruby; an amethyst adorns the version in velvety purple. Instead of the time display, a hidden, individual message or inscription appears at the touch of a button. The back of the watch also continues the flower motif: punctuated slightly, it gives you an idea of what the mechanism looks like inside. It emerges as a love oracle and reveals whether he loves me or loves me not. Let seduce you with playful poetry.



Contact www.christopheclaret.com